

戟绒布，热压针刺无纺布 涤纶

| | |
|------|-------------------------------------|
| 产品名称 | 戟绒布，热压针刺无纺布 涤纶 |
| 公司名称 | 江门市新会维新无纺布有限公司 |
| 价格 | .00/个 |
| 规格参数 | 成分及含量:涤纶 幅宽:100 (cm) 规格:50M |
| 公司地址 | 江门市新会区会城民营工业区业兴二路8号 |
| 联系电话 | 13760533698 |

产品详情

| | | | |
|-------|--------------|------|------------|
| 成分及含量 | 涤纶 | 幅宽 | 100 (cm) |
| 规格 | 50M | 产地 | 维新 |
| 重量 | 450 (g/m2) | 主要用途 | 工艺礼品 |

品名：热压针棉，戟绒布，热压针刺无纺布

用途：用于工艺品、玩具、服饰、帽类、鞋类、袋类、刺绣、室内装潢等材料，具有不易脱色，颜色鲜艳等优点。

品种：分涤纶、腈纶两大类，颜色超过50种，手感可按客户要求做成各种软、硬效果。

规格：产品克重范围为130g/m2--500g/m2，常规规格是36"x50y。可按客户提供的颜色、厚度、手感来样加工。

戟绒布系列产品，采用涤纶，腈纶，粘胶棉或者多种材料混纺，表面平整且有短绒感，颜色明艳繁多，手感可跟据实际需要调节，可软可硬，便于和其他物料相搭配或单独用作面料，可做主料也可用做辅料。

velvet (color felt, embroidery cloth) :

application: specially designed as material for artery craft, toy, clothing ornament, hat, shoe, bag, embroidery, indoor decoration. the fabric features vivid color which uneasy to go away.

variety:products fall into pet or acrylic catalogs available in over 50 colors. the hand-feeling can be adjusted to be more soft or hard as per customer ' s request.

specifications: g/w:130g/m2--500g/m2, nominal size: 36"x50y. the cloth can be made according to the customer

provided sample in terms of its color, thickness, hand, etc.